

Jean-Sébastien Blanc
Date : août 2019

En prison, les LGBTI sont surexposés à la violence

Membre de l'Association pour la prévention de la torture (APT), et accessoirement du Groupe Infoprisons, Jean-Sébastien Blanc se préoccupe notamment de la situation des détenus LGBTI. Il est l'auteur d'un guide pour sensibiliser les responsables des établissements et protéger ces détenus des discriminations et des mauvais traitements infligés en raison de leur orientation sexuelle.

J'ai le plaisir de vous annoncer la parution de la version française du guide de l'APT intitulé « [Promouvoir la protection efficace des personnes LGBTI privées de liberté](#) ».

L'ouvrage offre un panorama détaillé des différentes formes de discrimination qui visent tout particulièrement les personnes lesbiennes, gays, bisexuelles, trans et intersexes (LGBTI), ainsi que des mesures concrètes pour y répondre. En particulier, ses différents chapitres apportent un éclairage sur les aspects liés à la méthodologie du monitoring, ainsi que des informations et orientations sur le domaine carcéral, la police et les centres de détention pour migrant·e·s.

Pensé avant tout pour les organismes de contrôle indépendants, cette publication vise également les forces de l'ordre, les administrations pénitentiaires, la société civile, les centres de formation, les chercheurs/-euses, ou les associations de proches des détenu·e·s. Le guide rend également compte de l'immense diversité comprise par l'acronyme « LGBTI » ainsi que des importantes différences d'une région à une autre.

Cet ouvrage est également disponible en anglais, en espagnol et en portugais. Il peut être [téléchargé librement depuis notre site](#) Internet, et des exemplaires imprimés peuvent être commandés à l'adresse suivante : info@apt.ch